

MPS EJECUTARÁ PROYECTO “LOS PATOS” PARA EVITAR MÁS ANIEGOS EN EL CENTRO DE LA CIUDAD POR ATORO DE DREN



El gerente, Jesús Rodríguez Fuentes anunció que la Municipalidad Provincial del Santa (MPS) ejecutará el proyecto de mejoramiento del sistema de riego del sector Monte Chimbote más conocido como dren “Los Patos”, a fin de no seguir perjudicando con aniegos las viviendas y calles de los vecinos de las primeras cuadras de la avenida aviación en Chimbote.

El funcionario lamentó que debido al arrojo de desperdicios en el canal- a la altura del pueblo joven Dos de Mayo- se atoró el dren que atraviesa la intersección de las avenidas José Pardo y Aviación, originando que las aguas discurren por el lugar.

“Es lamentable porque esto perjudica el casco urbano. Hemos llegado con representantes de la Junta de Usuarios del Santa y personal de Sedachimbote para dar solución a este problema. Aunque esto resolverá cuando se ejecute la obra (canal Los Patos), nosotros estamos realizando los estudios de preinversión para este proyecto, aunque por ahora estamos abocados en limpiar el dren”, expresó.

Rodríguez fuentes, acompañado de sus funcionarios de línea y demás comitiva recorrieron varios puntos de la ciudad, por donde atraviesa el dren, con el objetivo de buscar solución a esta problemática que por años no fue atendida por parte de las autoridades de turno.

Vale precisar que dicho proyecto permitirá que el agua que usan los regantes sean desviados hacia el río Lacramarca de Chimbote.



